

(NOMBRE DE LA MATERIA)

Problemas socioeconómicos

(NOMBRE DEL PROFESOR)

Ramiro Roblero Morales

NOMBRE DE LA ALUMNA:

Deleyma Clarisa López Mérida.

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:

3er. cuatrimestre “A” Trabajo Social.

Frontera Comalapa, Chiapas

17 de julio de 2020

LA GLOBALIZACION

Iniciaremos conociendo que es la globalización. La globalización es un proceso económico, tecnológico, político, social y cultural mundial que se refiere a la creciente comunicación e interdependencia entre los distintos países del mundo uniendo sus mercados sociales, a través de una serie de transformaciones sociales y políticas que les brindan un carácter global e identificada como un proceso dinámico producido principalmente por la sociedad, y que ha abierto sus puertas a la revolución informática, llegando a un nivel considerable de liberalización y democratización en su cultura política, en su ordenamiento jurídico y económico nacional, y en sus relaciones nacionales e internacionales. Así como también es el proceso e integración entre la gente, las empresas y los gobiernos de diferentes naciones, es un proceso en función del comercio y la inversión en el ámbito internacional, el cual cuenta con el respaldo de las tecnologías de información este proceso produce efectos en el medio ambiente, la cultura, los sistemas políticos, el desarrollo y la prosperidad económica.

Hoy en día todo mundo está de acuerdo en que ésta es un fenómeno social contemporáneo, producido esencialmente por los enormes adelantos de la ciencia y la tecnología, particularmente los relacionados con la comunicación y la electrónica, pero que se nutre esencialmente a los que se agregan las aspiraciones hegemónicas de las empresas transnacionales o mundiales que representan a los países,

La globalización es hoy uno de los temas más delicados. Se menciona en todos los debates públicos, sean breves comentarios en la televisión y consignas en carteles, sitios en la red y periódicos versados, debates parlamentarios, directorios de empresas o asambleas de trabajadores. Sus adversarios más encendidos le imputan el empobrecimiento de los pobres del mundo, el enriquecimiento de los ricos y la devastación del medio ambiente, mientras que sus partidarios más fervorosos la consideran un elevador de alta velocidad que lleva a la paz y la prosperidad universales.

El escenario de la globalización, por lo tanto, es muy amplio y permite abordarlo desde diferentes perspectivas. Aquí se destacan los problemas del desarrollo, la economía mundial, las influencias culturales y las políticas, entre otros temas susceptibles de ser explicados y debatidos por los efectos que ella produce. De importancia resulta también el

señalamiento de que la globalización obedece a dos grandes tendencias: los sistemas de comunicación y la movilidad de los recursos financieros y comerciales.

La globalización beneficia el tema, cuando a los países desarrollados o subdesarrollados a aquellos países que han alcanzado altos niveles de desarrollo, la globalización económica sólo beneficia al 20% de la población mundial que tienen en sus manos el control de la economía, la globalización no conlleva beneficios territoriales sino al capital.

Causas: entre las causas del fenómeno y del proceso de la globalización cabe mencionar: la nueva reestructuración geopolítica del mundo acontecido después del término de la guerra fría: la aceleración de los ritmos de apertura económica y de intercambios de mercancías, bienes y servicios.

Consecuencias: segmentación, diferenciación, y marginación de personas, grupos sociales, actividades, religiones y países.

1.- los estados democráticos pierden la capacidad de control de los flujos de información y de comunicación horizontal entre los ciudadanos, con la aparición del internet.

2.- la globalización del crimen organizado, el tráfico de drogas y de armas, la prostitución, la globalización de la tecnología

3.- los estados emergentes pierden poder anterior, autonomía, soberanía, capacidad para decidir por sí solos la solución de sus problemas.

4.- surgimientos de tendencias deshumanizadoras, elitistas, centralistas, discriminatorias, marginadoras, empobrecedoras y de exclusión social.

Desarrollo del mercado como juez y parte.

La globalización es muy controversial. Sus partidarios sostienen que la misma permite a los países pobres y sus ciudadanos desarrollarse económicamente y mejorar sus niveles de vida. Por su parte, sus oponentes arguyen que el establecimiento de un mercado libre internacional sin restricciones ha beneficiado a las corporaciones multinacionales del mundo occidental, a expensas de las empresas y las culturas locales, y de la gente común. Por lo tanto, la resistencia ante la globalización ha cobrado vida tanto a nivel popular como el ámbito gubernamental, a medida que

la gente y los gobiernos intentan controlar el movimiento de capital, trabajo, bienes e ideas que constituyen la ola actual de globalización.